

## PROVINCIA

PROVINCIA ALICANTE

### ALICANTE / Objeto de la discordia

**El Ministerio ha acusado durante los últimos meses a la Generalitat de demorar las obras de las canalizaciones desde Villena**

L. V. / B. S./ALICANTE

La ejecución de las obras del postravase ha sido una continua reivindicación por parte del Ministerio de Medio Ambiente. Los responsables del departamento que dirige Cristina Narbona han acusado a la Generalitat de manera reiterada de no realizar las conducciones imprescindibles para que el agua que llegará a Villena desde el Júcar pueda ser distribuida por el Vinalopó.

La última vez que Madrid exigió al Consell que iniciase las gestiones para ejecutar los tramos del postravase fue el pasado 31 de julio. El consejero delegado de Aguas del Júcar SA, José María Marugán, aseguraba a este diario que «si el Consell sigue sin ejecutar las obras del postravase, el Gobierno central lo hará». Marugán se refería así al retraso que acumulan estos trabajos, especialmente en la margen izquierda del río Vinalopó. La obra de canalización desde Villena para la distribución de los caudales que lleguen del Azud de la Marquesa, en Cullera, corresponde a la Generalitat.

El pasado año, coincidiendo con una visita de Cristina Narbona a Villena, el presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar, Juan José Moragues, ya alertaba de la posibilidad de que esté acabado el tubo entre Cullera y Villena, tras la modificación casi integral del proyecto inicial, y no se puedan distribuir las aguas entre los agricultores por no estar realizado el postravase.

Medio Ambiente prevé que el embalse regulador de Villena estará finalizado en noviembre y para entonces, las conducciones para llevar el agua del Júcar a la provincia de Alicante no estarán finalizadas. En opinión del Ministerio, las causas de que se hayan demorado las obras del postravase no eran otras que la falta de liquidez. «Ya no tienen dinero para esa obra, porque se lo han gastado todo. Al menos yo no he visto que haya consignación alguna al respecto en los presupuestos de la Comunidad Valenciana. Esa es la parte del compromiso adquirido por el Consell y que aún no han cumplido, mientras que el Gobierno de la nación sí está ejecutando todo lo que dijo», señaló el consejero delegado.

#### Acuerdo

La Conselleria de Agricultura, a quien corresponde ejecutar las obras del postravase en virtud del acuerdo alcanzado por el Gobierno central y la Generalitat Valenciana en el año 1997, publicó el pasado mes de marzo una orden por la que se aprobaba el Plan de Obras de Interés General de las conducciones de transporte y abastecimiento de agua al Vinalopó y l'Alacantí.

Con el objeto de realizar una mejor gestión de los recursos hídricos disponibles, ya sean aguas superficiales, subterráneas o procedentes de residuales depuradas, la Conselleria anunció conducciones que distribuyan las aguas para su posterior entrega más de veinte municipios de las mencionada comarcas, incluido Elche.

